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平成 30年度ＰＴＡ定期総会（三月総会） 

              平成 31年 3月 7日 家庭科室 PM3：30 

 

 

１．総会成立宣言 司会 平木副会長 

出席 51人、委任状 223通 計 284 

総会員 381名の内、PTA会則第 11条総会定足数 10分の 1に達していますので、本総会

は有効に成立いたします。 

２．開会の辞      鈴木副会長 

３．会長挨拶       青木会長 

仕事で欠席の為、略儀いたします。 

４．報告会 

(1) 学年教養委員会 篭橋さん 

事業報告書は手元の資料にある通りです。今年度は、なるだけ正副委員長の負担を

軽減しようとグループ分けをし、担当制にして取組んで参りました。 

正副委員長の負担を軽減できただけではなく、グループ・担当制にしたことによっ

て皆さんが主体性を持って取組む事ができたことで内容が良いものへとなりまし

た。昨年度の提案を受けて講習会を 4年生の学年授業に取り入れて頂いて PTAと行

動して参りました。運動会では受付を担当するなど初めての事でしたが各委員の枠

を越えて先生方やPTA役員の方々や委員の方々などと協力し合って新しい事ができ

乗り越えられたことが良かったと思いました。 

(2)広報委員会 和田さん 

    年 3 回の広報誌に携わらせて頂いた事と誌面毎にリーダーを設けグループ分けを

し、グループ毎でそれぞれの誌面を仕上げていきました。今年度から人数が増え

たことによって大人数で集まれる場所が中々取れなかったこともあったので LINE

を活用して集まりをなるべく減らし運営をして参りました。改善点としては写真

の差し替えが多かったので何かしらの改善を来年度へ引き継いでいきます。 

(2) 校外児童委員会 平野さん 

子どもたちが安全に学校生活を送れるよう手助けとして一年間取組んで参りまし

た。5月には子ども 110番プレートを店先に掲示し更新が 121件、新規が 8件、 

合計 129件の協力を得ることができました。 

また、危険個所の掲載のある学区域安全 MAP を作成し夏休み前に校内に配布しま

した。夏休み初日には親子奉仕活動を実施し先生方も含めて約 80名の方々にご参

加頂きました。春と秋の交通安全週間では旗を持って子どもたちの登校を見守り

ました。学区内で危険な十字路があり学校へ相談したところ北区が活動して下さ
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っていると報告を受けました。今後もそのような危険個所を見つけた際は学校に

相談していくようにしていきます。来年度は入学式次の日から登校を見守ってい

きます。 

講習会は学校保健委員会に参加させて頂き子どもたちの健全な過ごし方や校外委

員としいて考える良い機会を頂きました。様々な活動を通して沢山の経験が出来、

至らない点が多くありましたが皆様のご協力のお陰で活動を終える事が出来まし

た。有難うございました。 

(3) おやじの会 青木さん（欠席の為、平木副委員長より） 

    活動実績は報告書の通りです。どの活動も先生方にご参加いただき保護者や子ど

もたちと交流が持てたのが良かったと思いました。来年度は夜カバの方は防災宿

泊体験という形になります。おやじの会としても学校と協力して子どもを楽しま

せていきたいです。 

５．議事 議長：野崎先生、副議長：卒対委員長吉澤さん 

(1) 平成 30年度役員指名の件 

(a) 指名委員長挨拶 白井さん 

今年度は早めに活動を開始いたしました。11 月上旬に PTA 会員の方から推薦

状を集め資料を元に先生方や PTA 副会長平木さん、役員の皆さんのご協力を

頂きながら慎重に候補者を選びました。電話活動は 11月下旬から開始し、年

末年始を含む忙しい時期ですが何人もの候補者に連絡をいたしました。快く

お話を聞いてくださる方ばかりではありませんでした。指名委員からの電話

はすぐに察してお断りする場面もありました。電話をかけた委員の心が折れ

そうになることもありました。誠意をもって行う事を心掛けて活動をし、役

員候補を引き受けて頂く事が出来ました。お忙しい中都合を付けて頂いた来

年度の役員の皆様、役員の方々有難うございました。指名活動を通じて改め

て感じた事は PTA活動に対して保護者の理解が違うという事、PTA活動は役員

の皆様の好意と努力、地域の皆様に支えられ受け入れられる事によって成り

立っていることが分かりました。 

(b) 指名委員挨拶 

(c) 新役員候補の紹介 

青木さん、平木さん、鈴木さん、安田さん、東条さん、三浦さん、佐藤さん、

川﨑さん、橋本さん、市田さん 

副会長平木さん：こちらの 10名で来年度活動していきます。よろしくお願い

します。 

白井さん：承認されました。今後よろしくお願いします。 

(2) その他 
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６．新役員挨拶 

７．議長退席 

８．学校長挨拶 石塚校長 

今年度会員の皆様、新年度の会員の皆様本日はお疲れ様でした。そして、来年度に

繋がる大事な役目指名委員さんのお話をお聞きしました。大変な中有難うございま

した。また、新役員候補者の皆様にはお引き受け下さり有難うございました。 

PTA活動を通してこの一年間学校を支えてきて下さいました。そのおかげをもちまし

てまだちょっぴり残っている活動も何とか終える事が出来るのかなと思います。 

色んな成果がありましが、かたや課題となる事もございました。来年度につきまし

ても皆さんのご支援を頂きながら一つひとつの教育活動の意味子どもたちにとって

どういう意味があるのかしっかりと目を向けながら教職員一同頑張っていきたいな

と思います。一年間の皆様のご尽力に感謝しながら感謝申し上げますとともに、ご

支援賜りますよう心からご挨拶とさせていただきたいと思います。 

一年間有難うございました。 

９．閉会の辞  外山副校長 


